



ELECCIONES EN HAITI. Puerto Príncipe, enero 17 (AP-cablefoto). Vehículos militares patrullan las calles de Puerto Príncipe, para prevenir in-

cidentes durante la realización de las elecciones presidenciales hoy. Serios disturbios impidieron en noviembre del año pasado, el desarrollo de estos comicios.



Reapertura de medios de comunicación panameños

Panamá, enero 17 (UPI). Los medios de comunicación de Panamá cerrados hace más de seis meses a partir de la crisis política del país podrán ser reabiertos al entrar en vigor hoy la Ley de Amnistía.

La ley número dos ha-

bía sido aprobada el 29 de diciembre por la Asamblea Legislativa y sancionada por el presidente Eric Arturo Delvalle el 5 de este mes.

Con su promulgación en la Gaceta Oficial la nueva ley permitirá la

—Pasa a la página 23—

Jacques Chirac anuncia candidatura presidencial

París, Enero 17 (DPA). Faltando 100 días para las elecciones presidenciales francesas, hoy anunció su candidatura el primer Ministro Jacques Chirac, de 55 años, jefe del Partido Neogaullista.

Chirac, que comunicó su decisión en una breve alocución televisada, es también alcalde de París.

Las elecciones se celebrarán a dos vueltas, el 24 de abril y el 8 de mayo.

—Pasa a la página 23—

Acuartelan tropas ante elecciones en Filipinas

Manila, Enero 17 (DPA). Las Fuerzas Armadas Filipinas están acuarteladas con vistas a las elecciones locales de mañana, precedidas de una campaña electoral en que perecieron violentamente, a lo largo de

seis semanas, más de 80 personas.

La presidente de Filipinas, Corazón Aquino, expresó ayer públicamente en la capital esperanzas en una jornada electoral "pacífica y

—Pasa a la página 23—

Boicot y desorden en comicios Haití

Puerto príncipe, enero 17 (UPI). Las elecciones nacionales auspiciadas por los militares fueron boicoteadas hoy por los haitianos, con los comicios realizándose desordenadamente, bajo fuerte medidas de seguridad y denuncias de aparente fraude.

Escasos votantes acudieron a las mesas en Puerto Rico, con algunos de los recintos viéndose desiertos o cerrados al mediodía.

Muchas de las mesas electorales en esta capital no tenían votos, urnas o aun las personas encargadas al in-

ciarse la jornada a las 6 de la mañana para la consulta presidencial y legislativa.

Las mesas permacerían abiertas hasta las 6 de la tarde (2300 GMT).

No se exigían pruebas de registro o identificación, y los votos eran examinados por el personal de las mesas aún antes de que fueran depositados, una medida permitida en la ley electoral impuesta por el gobierno del teniente general Henri Namphy en diciembre.

—Pasa a la página 31—

20 muertos deja un choque de tren con autobús en México

Tepec, México, enero 17 (AP). Un tren de pasajeros se estrelló hoy contra un autobús que intentaba cruzar las vías en el estado occidental de Nayarit, y al menos 20 personas murieron y otras 30 resultaron heridas, dijo un funcionario.

El tren, en ruta desde Nogales, en la frontera con el estado norteamericano,

—Pasa a la página 15—

Tercera escolta naval de E.U. en el Golfo Pérsico

Manama, enero 17 (AP). La tercera escolta naval estadounidense del año se encuentra hoy en el centro del Golfo Pérsico, informó hoy un vocero de la armada norteamericana.

Las fragatas portami-

siles Elrod y McClusky escoltan al tanquero kuwaití Chesapeake City, que ha sido embanderado con la enseña norteamericana. El Chesapeake City partió de Kuwait el viernes en la mañana y

—Pasa a la página 15—

Millares de españoles piden pena muerte para terroristas

Madrid, enero 17 (AP). Centenares de manifestantes realizaron hoy una marcha por las principales calles de esta capital, en reclamo de que se restablezca la pena de muerte para terroristas pertenecientes al grupo

Vasco Separatista ETA. El grupo derechista Juntas Españolas organizó la marcha, en que se exhibieron pancartas reclamando la pena de muerte para terroristas del ETA y se entonaron

—Pasa a la página 23—



POSITIVOS. Managua, enero 17 (AP-cablefoto). El Cardenal Miguel Obando y Bravo calificó hoy de positivos los anuncios hechos ayer por el presidente Daniel Ortega.

Sigue captura de varios opositores en Nicaragua

Managua, enero 17 (UPI). El presidente de la Comisión Permanente de Derechos Humanos de Nicaragua y cinco dirigentes opositores fueron detenidos para investigar la supuesta creación de un "Frente Unido" con la Resisten-

cia Nicaragüense, informaron hoy testigos.

Lino Hernández, principal defensor de los derechos humanos en Nicaragua, fue capturado por elementos militares el sábado por la noche en su residencia.

—Pasa a la página 31—



ARRESTOS EN NICARAGUA. Managua, enero 17 (AP-cablefoto). El Dr. Alberto Saborio secretario de organización del Partido Conservador fue arrestado ayer en la mañana. También se ha confirmado la captura del presidente de su partido, Mario Rappacioli; del dirigente Julio Icaza y de Duilio Baltodano, del Partido Social Cristiano.

Reagan planea campaña pro ayuda a los Contras

Washington, enero 17 (UPI). El presidente Ronald Reagan planea una campaña de promoción, la cual incluye dos discursos la próxima semana, para conseguir ayuda militar multimillonaria para los contras nicaragüenses.

El subsecretario de Prensa Roman Popadiuk declaró que Reagan presentará el 26 de enero al Congreso la petición financiera para los contras, un día después de que pronuncie su discurso del Estado de la Nación. Se estima que la propuesta del Presidente sea entre 120 millones y 270 millones de dólares.

Un funcionario declaró al diario The New York Times que "habrá una actividad cada día" y probablemente un discurso televisado a toda la nación a

finales de mes o principios del siguiente para ganar apoyo para la guerrilla nicaragüense que lucha contra el gobierno sandinista de Managua.

También se ha distribuido un borrador del discurso anual del estado de la Nación entre funcionarios de la administración para que expresen sus comentarios. Reagan retocará el texto antes de que sea pronunciado el 25 de enero en una sesión plenaria del Congreso.

No se espera que en el discurso se revelen iniciativas domésticas, sino que se centrará en política exterior, incluida una decidida propuesta para la ratificación del acuerdo de eliminación de armas

—Pasa a la página 15—